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più rolte promesso, sul miglioramento di 
carriera degP impiegati civili, dipendenti 
dall'Amministrazione della guerra. 

« Lembo ». 

« I sottoscritti chiedono "d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
a qual punto si trovino e come condotti i 
lavori del doppio binario sulla linea Torino-
Modane e della trazione elettrica sull'ultimo 
tratto di quella linea sulla quale non si 
intendesse o non si potesse costruire il 
doppio binario che è quello di Bussoleno-
Modane ; e se gli uni ' e gli altri lavori 
potranno dare alla linea intiera pel 1911 
tutta quella potenzialità che da tempo è 
richiesta dal progressivo sviluppo del traf-
fico della linea stessa, dalle condizioni del 
suo corrispondente proseguimento nel terri-
torio francese ed in questo momento dalla 
circostanza specialissima delle prossime E -
sposizioni internazionali di Torino e Roma. 

« ISTofri, Casalini ». 

« I sottoscritti interrogano il ministro 
dei lavori pubblici, per conoscere se, ed in 
quale periodo di tempo provvederà al rad-
doppiamento del binario sul tronco di linea 
Trofarello-Bra della Torino-Savona e come 
e quando intenda iniziare gli altri lavori 
per rendere quella linea di diretta comu-
nicazione fra Torino ed il mare veramente 
efficiente specie in relazione alle urgenti 
necessità del traffico di Torino e della re-
gione piemontese, non solo colla trazione 
elettrica Savona-San Giuseppe e San Giu-
seppe-Ceva, ma col raddoppio, le corre-
zioni, i raccordi od altro sul rimanente 
tratto della linea, che è la Era-Ceva. 

« iTofri, Casalini ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se e 
quali provvedimenti intenda di adottare 
per affrettare l'esecuzione del bonificamento 
del bacino inferiore del Volturno. 

« Buonanno». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
non convenga sollecitare i provvedimenti 
legislativi. che necessitano all'immediata 
esecuzione della bonifica del 3° circondario, 

in provincia di Bologna, ove periodiche 
inondazioni attentano alla sicurezza dei rac-
colti e alla mano d'usura, aumentando il 
disagio della disoccupazione. 

« Bentini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio sui motivi che determinarono le di-
missioni del Comitato permanente del la-
voro. 

« Turati, Beltrami ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per conoscere quando intenda pro-
porre un disegno di legge che, con ben in-
tesi provvedimenti di carattere economico» 
ripari alla triste condizione derivata nelle 
nostre campagne dalle leggi abolitrici degli 
usi civici. 

« Alfredo Baccelli ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare i 
ministri degli affari esteri e dell'agricoltura, 
industria e commercio sulle ragioni per le 
quali il Governo italiano, mancando agli 
impegni assunti, abbia lasciato scadere i 
termini per la ratifica delle convenzioni in-
ternazionali di Berna, concernenti l'aboli-
zione del lavoro notturno delle donne im-
piegate nell'industria e l'abolizione del fo-
sforo bianco nella fabbricazione dei fiam-
miferi senza avere proposto al Parlamento 
una decisione al riguardose sui motivi che 
inducono il Governo a frapporre indugi ad 
una immediata presentazione al Parlamento 
dei due progetti di convenzione. 

« Casalini, Morgari, Beltrami? 

Ferri Giacomo, Musatti, Be-
renini, Eondani, Costa An-
drea, Sichel, Montemartini? 

Quaglino, Agnini, Nofri, Tre-
ves, Calda, Turati, Brunelli, 
Prampolini, Cavallari, Bocco-
ni, Chiesa Pietro, Zerboglio, 
Ferri Enrico, Bentini, Trapa-
nese, Mancini Ettore, Ciccotti? 
Samoggia, Podrecca ». 

4 I sottoscritti chiedono d'interpellare il 
ministro di agricoltura, industria e commer-
cio per sapere se egli non voglia presentare 
urgentemente al Parlamento proposte legi-
slative per l'introduzione dei probiviri in 


